

TRABAJO PRACTICO DE TEOLOGIA I

Docente: Barrios Mirta

Alumno: Maidana Noelia Carolina

Tema: Mensaje del Papa Francisco para la Jornada N° 56 de las Comunicaciones Sociales

Actividad:

1. Leer atentamente el mensaje del Papa para la Jornada de las Comunicaciones Sociales.
2. Escuchar con los oídos del corazón a una persona durante 15 o 20 minutos.
3. Redactar lo expuesto por la persona, de manera general, sin detallar nombres ni cuestiones particulares.

Desarrollo:

- *Situación:* La charla se llevó a cabo en mi domicilio, donde cómodamente sentadas y tomando un mate comenzamos a hablar sobre la problemática familiar que atañe en nuestras vidas.

- *Estado del hablante:* La persona a la que decidí escuchar fue mi mamá, debido a que se encuentra en disconformidad con nosotros, los hijos, porque estamos en los preparativos del cumpleaños número 59 de mi papá. Se sentía, por un lado, triste y celosa, y por otro, excluida y mal porque, poco a poco, nota que deja de ser indispensable para algunas cuestiones familiares.

- *Charla:* Expone que mi padre no es merecedor de dicho evento porque no hace nada para ganarse el amor familiar. Por el contrario, no cumple su rol ya que no es participe de las visitas sino que siempre se excluye por cuenta propia, no busca integrarse. Sumado a esto, teniendo movilidad, no colabora con ir a buscar a sus hijos cuando llegan de viaje, se escusa con el cansancio laboral.

Otra cuestión es que prefiere darle a los demás -hace referencia a cualquier persona, algunas casi desconocidas- cosas materiales y tiempo en lugar de brindarse a su familia. Cabe destacar que hay otras ejemplificaciones de parte de mi mamá en cuanto a su déficit paternal.

Como característica general, es una persona seria, poco expresiva que le cuesta dar amor de forma verbal y física, abraza poco, besa o contiene también muy poco. Entonces, mi mamá no entiende cómo queremos festejarle el cumpleaños y hacerlo sentir bien en su día si él no hace mérito para lograr que nos preocupemos por él. Ella ve como una injusticia y cree que él no debería gozar de tanto amor de parte de sus hijos. Tanta organización, tanto tiempo, es demasiado. Considera que deberíamos dejarlo sufrir para que aprenda a valorar la familia hermosa que tiene, que entienda lo que verdaderamente tiene a partir del dolor. Ella plantea -como solución a su desprecio- que lo ignoremos y a través de nuestra conducta escéptica para con nuestro progenitor, y así él cambie su forma de ser con nosotros, los hijos.

- *Reflexión:* A modo conclusión, lo que escuche en la charla eran gritos de alertas, llamados la atención, haciendo de menos el amor que tenemos los hijos respecto a nuestro padre. Mi mamá en su afán de ningunearlo, logra expresar su emoción predominante, que es el ser celosa por estar desplazada del centro de atención.

En la conversación se me vino a la mente la lectura del hijo pródigo, la vivencia tan clara y real, ella es el hijo que está siempre con el Padre, porque a nosotros no nos cuesta darle amor, pero a él sí y eso es el detonante del evento, dar sin nada a cambio, porque es probablemente lo que recibiremos, pero no nos interesa.